

NIEDERSCHRIFT

über die Sitzung **des Ortsbeirats Rolandswerth** der Stadt Remagen vom
23.02.2018

Tagungsort: Dorfgemeinschaftshaus, Hermesweg 18, Remagen-
Rolandswerth

Beginn: 19:02 Uhr

Ende: 21:20 Uhr

Anwesend:

Verwaltung

Gisbert Bachem

Schriftführer/in

Rudolf Schönenborn

Gäste

Dr. Peter Wyborny (Ratsmitglied)

Ortsbeiratsmitglieder

Michael Berndt
Christoph Delseith
Ruth Dräger
Günther Ellersiek
Andreas Schmidt

Entschuldigt fehlen:

Beigeordnete/r

Rainer Doemen

Ortsbeiratsmitglieder

Dieter Dittmar

Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Behandelte Tagesordnungspunkte:

- 1 Eröffnung und Begrüßung
- 2 Vorlage der Niederschrift: Sitzung vom 18.08.2017
- 3 Ausscheiden eines Ortsbeiratsmitgliedes
- 4 Verkehrsberuhigung Wickchenstraße: Beratung/Beschlussfassung
- 5 Mitteilungen und Anfragen
- 6 Einwohnerfragestunde
- 7 Verschiedenes

ÖFFENTLICHE SITZUNG

Zu Punkt 1 – Eröffnung und Begrüßung –

Protokoll:

Die Eröffnung und Begrüßung erfolgte durch Ortsvorsteher (OV) Michael Berndt. Er stellte die ordnungs- und fristgerechte Einladung fest.
Es gab keinen Antrag auf Erweiterung / Änderung der Tagesordnung !

Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift: Sitzung vom 18.08.2017 –

Protokoll:

Frau Dräger bemängelte, dass die Beschlussfassung aus der letzten nichtöffentlichen Sitzung fehlt. Ebenfalls bittet Frau Dräger nicht nur das Beschlussergebnis mit den Abstimmungszahlen zu dokumentieren, sie könne hieraus nicht das Ergebnis erkennen. Sie bittet das Abstimmungsergebnis in einem Beisatz zu verdeutlichen. Durch den Ortsvorsteher wird die Umsetzung der Anmerkung an den Schriftführer weitergeleitet.

Zu Punkt 3 – Ausscheiden eines Ortsbeiratsmitgliedes –

Protokoll:

Mit Datum vom 01.11.2017 ist Herr Daniel Dürr aus Remagen-Rolandswerth verzo-
gen.

Da es keinen Nachrücker aus den Reihen der FBL gibt, bleibt der Platz vakant.

Herrn Dürr wird für seine geleistete Arbeit im Ortsbeirat bedankt, ihm und seiner Fa-
milie wird alles Gute gewünscht.

**Zu Punkt 4 – Verkehrsberuhigung Wickchenstraße: Bera-
tung/Beschlussfassung –**

Protokoll:

Durch Herrn Berndt wurde die fachliche Stellungnahme des Ordnungsamtes vorge-
tragen. Insbesondere wurde auf die erforderlichen, straßenverkehrsrechtlichen Ände-
rungen eines verkehrsberuhigten Bereiches (Beschilderung/ Parkplätze etc.) einge-
gangen. (Anlage 7)

Beschluss:

Es wurde einstimmig beschlossen, dass zuerst mit den betreffenden Anwohnern in
der Wickchenstraße ein Informationsaustausch stattfinden soll. Durch den Ortsvor-
steher werden die Anwohner kontaktiert.

Die Beschlussfassung für die Einrichtung eines verkehrsberuhigten Bereiches wurde
vertagt.

vertagt

Zu Punkt 5 – Mitteilungen und Anfragen –

Protokoll:

Die Haushaltsmittel 2018 für Rolandswerth wurden vorgetragen (Anlage 1)

Baumsicherheit im Hentzenpark, es wird 2 x pro Jahr geprüft (Anlage 2)

Die erforderlichen Stellplätze für den Schnellimbiss Mainzer Str. wurden nachgewie-
sen. (Anlage 3)

Ferner ist die Bestuhlung vor dem Schnellimbiss genehmigt, wartende Bürger an der
Bushaltestelle dürfen lt. Pächter die Bestuhlung mitnutzen. (Anlage 4)

Das Parken gegenüber dem Schnellimbiss an der Bundesstraße 9 kann nicht legali-
siert werden (Anlage 5)

Um den Hochwassertourismus einzudämmen, werden bei Bedarf entsprechende
Poller auf der Park- und Wickchenstraße, Einfahrt Insel Nonnenwerth eingesetzt (Anlage 6)

Die Altglascontainer wurden vorerst an der Parkstraße (Tischtennisplatte) abgestellt. Durch den Ortsvorsteher wird mit den unmittelbaren Nachbarn Kontakt aufgenommen, wenn es von dort keine Bedenken und Beschwerden gibt, verbleiben die Container erstmal dort. Alternativ muss der Ortsbeirat einen anderen Standort suchen.

Im Ort sind in der Vergangenheit vermehrt Vandalismusschäden zu beklagen.

Neben Sachbeschädigungen an Hausfassaden, Pkw, Gartenanlagen werden auch vermehrt Diebstähle und Graffiti verzeichnet.

Die Polizei und das Ordnungsamt mögen hiervon unterrichtet werden und sollen zügig dagegen vorgehen.

Die beschmierte öffentliche Bushaltestelle an der Wickchenstraße sollte vom Bauhof zeitnah überstrichen werden.

Die Geschwindigkeitsbeschilderung auf der B 9 zwischen Ortsausgang Mehlem und Ortseingang Rolandswerth sollte durchgehend mit 50 km/h ausgewiesen werden.

Es gibt noch keine Rückmeldung an den Ortsbeirat was die Thematik Querungshilfe / Verkehrsinseln auf der B 9 angeht.

Die durch das Hochwasser beschädigte Bestuhlung am Grillplatz Rheinwiese wird noch ausgebessert.

Zu Punkt 6 – Einwohnerfragestunde –

Protokoll:

Am Bonner fehlt ein Verkehrsspiegel der den Autofahrer auf dem Schwedenkreuz den Hermesweg einsehen lässt.

Die Schaltphase der Ampelanlage B 9 / Brunnenstraße ist zu überprüfen. Die „Grünphase“ auf der Brunnenstraße ist zu kurz.

Die Bäume an dem Spielplatz Rolandstraße verursachen zu viel Schatten für die Spielplatznutzer.

Es wird gefragt, warum an der B 9 gegenüber dem Schnellimbiss kein Parken auf dem Gehweg zugelassen wird, dafür aber nur 100 Meter weiter gegenüber der Gaststätte Bodega. Es wird um erneute Prüfung gebeten.

Auf der Bundesstraße 9 sind Risse im Belag in Höhe der Lichtzeichenanlage / Kreuzung festgestellt worden.

Es wird gefragt, ob es zur 900-Jahrfeier schon konkrete Planungen gibt. Dies wurde vom Ortsvorsteher verneint. Allerdings ist finanzielle Planungshilfe avisiert worden.

Die Stadtverwaltung wird gebeten mitzuteilen, welche Voraussetzungen geschaffen werden müssen, damit der obere Bereich des Hentzenpark (entlang der B 9) bebaut werden kann.

Immer wieder gibt es Beschwerden über das beschädigte, abrissswürdige Haus an der Mainzer Str. 22 - 24 (ehemalige chinesische Restaurant).

Es kommt in den Sommermonaten verstärkt zu Ruhestörungen durch Veranstaltungen aus dem Bereich Rolandsbogen und Insel Grafenwerth. Es wird um Abhilfe gebeten.

Zu Punkt 7 – Verschiedenes –

Protokoll:

Der seit Generationen beliebte alte Baum auf der Rheinwiese ist gefällt worden, angeblich sei der Baum krank gewesen und musste gefällt werden, so Herr Berndt.

Am 23.03.2018 ist in Rolandswerth der „Dreck-Weg-Tag“, hier werden noch Helfer- und Helferinnen gesucht.

Treffpunkt ist 16.00 Uhr am Feuerwehrhaus Rolandswerth

Für eine mögliche Stichwahl der Bürgermeisterwahl am 18.03.2018 werden noch Wahlhelfer gesucht.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Sitzung um 21:20 Uhr.

Remagen, den 06.03.2018

Der Vorsitzende

Schrifführer/in

Michael Berndt
Ortsvorsteher

Rudolf Schönenborn